
BM Böhling nimmt zu der Anfrage wie folgt Stellung: 
 
1. Der Verwaltungsausschuss hat am 18. 09. 2007 folgenden Beschluss gefasst: 

 
1. Die Verwaltung soll überprüfen, ob die Sportanlage Klosterpark auf das Gelände im Bereich am 

Huntsteert verlegt und ob das dann frei werdende Gelände einer Wohnbebauung zugeführt 
werden kann. Die Verwaltung soll die finanziellen Erträge aus dem Verkauf sowie die zu 
erwartenden Aufwendungen und Fördermöglichkeiten für den Neubau prüfen. Die Planung ist mit 
dem HFC abzustimmen. 
 

2. Der Ausschuss für Sport, Kultur und Tourismus bereist die stadteigenen Sportanlagen und die 
HFC-eigene Anlage an der Schooster Straße. 

 
2. Der in der Presse genannte Verkaufserlös beruht weder auf Presseermittlungen noch auf Schätzungen 

der Stadt. In diesem Punkt hat die Presse die Ausführungen des Geschäftsführers des HFC nicht 
korrekt widergegeben. Mit diesem hat er auch diesbezüglich ein Gespräch geführt. 

 
BM Böhling weist darauf hin, dass der Rat nach Zusage oder Ablehnung der beantragten Förderung aus 
dem Konjunkturprogramm bis Ende des Jahres eine Entscheidung hinsichtlich des Umzugs der 
Sportanlage bzw. einer möglichen Sanierung treffen sollte. Dasselbe gilt für die Anträge des TuS 
Sillenstede und von SW Middelsfähr. 


